
>>> Meike Lukat <meike.lukat@live.de> 13.06.2021 14:43 >>> 
Betreff: Perspektive der medizinischen Versorgung in Haan - Werden neue praktische 
Ärzte nach Haan kommen? 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
nachdem mich eine Patientin von Herrn Dr. Simon, der im September 2021 in Rente gehen 
wird, 
sehr besorgt ansprach, dass es in Haan immer weniger Allgemeinmediziner geben würde 
und bat, 
dass hier von Seiten der Politik sich um eine ausreichende Versorgung gekümmert wird, 
schaute ich 
ins "Örtliche" und musste feststellen, dass dort insgesamt 9 Praktische Ärzte für das 
Stadtgebiet  
gelistet sind, wobei einer bereits seit ca. 2 Jahren in Rente ist. 
 
Für den HFA bitte ich um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

1. Wie ist die aktuelle Verhältniszahl Einwohner- Hausarzt auf dem Stadtgebiet 
tatsächlich? Wie wird diese ab 10.2021 sein? 

2. Wird die hausärztliche Versorgung auf dem Stadtgebiet als ausreichend betrachtet? 
3. Wenn nein, wie können wir eine bessere medizinische Versorgung gewährleisten? 
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